

DEPILACIÓN LÁSER - MITO O REALIDAD

LA VOZ DE LA EXPERIENCIA

Desde hace 7 años el Centro Médico Òptim Làser especializado en la depilación láser médica ofrece sus servicios en Terrassa y Sabadell a un número cada vez mayor de hombres y mujeres que desean acabar con el vello de cualquier zona ya sea por motivos estéticos o por problemas médicos (foli-culitis, pelo enquistado) asociados al exceso de vello. La excelencia y éxito de sus tratamientos con garantía de resultados desde la 1ª sesión y el alto grado de satisfacción de la mayoría de sus pacientes (más de 2000) les ha animado a establecerse en nuestra ciudad para seguir ofreciendo sus servicios con la calidad, información y seriedad que un tratamiento de este tipo merece.



Hablamos con Mercedes Anarte, Diplomada en Enfermería y consultora clínica en aplicaciones láser, Master de especialista en Láser Médico por la Universidad Rovira y Virgili y con el Dr. Leopoldo Anarte, licenciado en Medicina y Cirugía y especialista en Medicina Interna. Ambos son miembros de la Sociedad Española de Láser Médico y Quirúrgico así como de la ASLMS, Sociedad Americana de láser Médico Quirúrgico y poseen una larga experiencia en depilación láser y dirigen desde su fundación los centros Òptim Làser. EL Dr. Leopoldo Anarte y Mercedes nos responden a las preguntas clave que todos nos hacemos y que nos hacen dudar de empezar o no un tratamiento de depilación láser.

¿Es realmente efectivo y definitivo?

Sí. La reducción de pelo en los folículos activos, es gradual y permanente. El pelo eliminado en cada sesión (30/40%) no sale nunca más.

¿Se puede depilar cualquier zona?

Sí. Sin excepción, en hombres y mujeres.

¿Son necesarias muchas sesiones?

No. La mayoría de zonas, se aclaran en un 70-80% en solo 3-4 sesiones, las zonas más complicadas requieren tratamientos de mantenimiento adicionales. La eficacia es tal que aunque sólo hagas una sesión ya vale la pena.

¿Tengo que dejar crecer el pelo y tenerlo largo?

No. Puedes empezar el tratamiento en cualquier momento si no has hecho depilación de raíz (cera, silkepil, etc.). Si te rasuras o usas cremas o hace más de una semana que hiciste la última cera ya puedes empezar tu tratamiento.

¿Me tendré que depilar entre sesión y sesión?

No. Entre sesión y sesión LA ZONA DEPILADA CON LÁSER PERMANECE

LIMPIA DE PELO. Cuando vuelva a aparecer (siempre será menos y más débil) ya puedes hacer la nueva sesión.

¿Puedo empezar el tratamiento si estoy morena?

Sí. Al cabo de una semana de tu última exposición solar, si has tomado el sol con protección ya puedes empezar el tratamiento.

¿Podré tomar el sol enseguida?

Sí. A la semana de tu tratamiento ya podrás exponer la zona tratada al sol.

¿Cuanto me va a costar?

Mucho menos de lo que imaginas ya que hacemos presupuestos a medida y no es necesario hacer las sesiones seguidas, nos adaptamos a tu ritmo y al de tu pelo.

Recuerda que entre sesión y sesión pasarán de uno a dos meses. Empieza ahora tu tratamiento y este verano OLVIDATE DE LA DEPILACIÓN.

ÒPTIM LÀSER

Centres Mèdics
Depilació Làser
www.optimlaser.com

Granollers
Santa Anna 6, 1er, 08400
T. 938 708 689

Sabadell
Sant Antoni 27, 1er 1a,
T. 937 253 132

Terrassa
Plaça d'Anselm Clavé 9, 6è 2a, 08221
T. 937 368 075 F. 937 332 655

visita informativa +
test + pressupost,
gratis i sense
compromís

Pàrquing gratuït.

Membre de la "Sociedad Española Láser Médico Quirúrgico" S.E.L.M.Q.